
－１－

■卓話者紹介　　　　　　　　山田龍之介君
橋本会員のお知り合いで、前年度浦和

RC63代会長を勤められました。元は沼須の
武井家で、沼田に帰ってこられたら、ぜひ入
会していただきたいと思います。現在は埼玉
新聞事業社の代表取締役です。
■卓　話
私は埼玉ですが、先祖は上沼須の武井一族
で、元禄頃に信州から沼須に来たようです。
明治時代には、製糸業と瓦製造業を営んでい
て、昭和初期に今の商工会議所の西に洋館風
の工場を建て製糸業をしていたのですが、事
業を失敗してしまい、その建物は病院になっ
たと思われます。ですから沼田には強い愛着
があります。
私の父は東京に出てしまい、新聞社に勤め
浦和に住んでいて、独立して埼玉新聞を立ち
上げ、同時に広告や企画等を行う埼玉新聞事

業社もつくり社長になりました。
私は大学卒業後、日商岩井に入り商社マン

となり、米国・エジプトに行き、自動車関係
を担当して更にデトロイトに行き、日本に帰
って来たらバブル後だったので、自分の部署
がなくなっていました。スズキ自動車と付き
合いがあったので、そちらに入社して55才
になり定年を迎え、東南アジアの子会社社長
に誘われたのですが、父が直前に亡くなり、
母も後を追うように亡くなったので、浦和に
帰り今の会社で父の後を継ぎました。
ロータリアンになったのは、父も入ってい

たので、海外交換学生でカリフォルニアに行
き、地元のロータリアンにホームステイして
世話になりました。私は高校大学とドイツ語
専門でしたので英語が下手で、英語を学ぶよ
うにステイの方から言われ、学びました。
大学卒業後、仕事を考えて世界で仕事をし
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てみたいと強く思い、日商岩井に入ったので
す。ロータリーのおかげで世界の広さを知っ
たからです。
父も47代会長、私が63代で親子での会長

は２組しかいません。入会して国際奉仕や米
山を多く担当し、自分の経験もあり、日本を
好きになって帰国してほしいと思っていま
す。世界中にロータリアンがいて、誰でもロ
ータリーに入れますが、各事業者がリーダー
として立志し、社会に何ができるか、自分の
中で納得した行動が大切だと思います。これ
らは大学でのロータリーを通じた経験で人生
が変わったから、素晴らしいことだと思いま
す。
現在67才になりますが、心のふるさとで

ある沼田に帰ってきたいと思っています。終
戦後沼田の坊新田町に祖母に世話になって暮
らしていました。定年後父の事業を継ぎ10
年経ちそろそろかなと思い、沼田でも何かで
きないかと思い続けています。
本日皆様にお会いでき、感謝いたします。

■司　会　　 桑原伸一郎SAA出席委員長
■ソング　それでこそロータリー

塩浦敬之君
■来賓及び来訪ロータリアン
浦和RC直前会長　　　　　 武井雅史君

宮内明彦会長
16日クラブ内研修では多くの参加ありが

とうございました。そして23日はロータリ
ー創立記念日で、上毛新聞に全クラブ活動紹
介が載り、田中ガバナーより全会長にメッセ
ージが入りました。会員増強で地区は後期１
月に10名増で、各クラブ目標達成を求めら
れ、当クラブもあと３名増を言われました。
会員増強とは組織強化であると、本田氏が
ロータリー文庫の書の中で言われています。
これは地区で増強委員長の時に寄稿されたも
のです。会員増強は単に数の拡大だけでなく
クラブ組織を充実・強化することも求められ
ています。
皆様もぜひロータリー文庫を検索して本田
先生の文章をお読みいただきたいと思いま
す。深川純一先生は、増は数の問題、強は質
の問題。どちらも大事なことです。

戸部聖之副幹事
◎新発田RCグローバル補助事業協について
1000ドルを拠出しタイに人口透析設備を
寄付協力。

◎第５分区IMについて
４月８日ホテルベラ・ヴィータで開催。

◎台湾大地震義援金の協力
ボックスを回し、地区へ送金します。

◎SAA出席委員会　　 清野啓介委員

◎ニコニコ委員会　　　　　吉野　登委員長　
・武井雅史君（浦和RC）第2770地区より
参りました。私の本籍地は上沼須で、15
代となります。本日は卓話をさせていただ
きありがとうございます。今後も宜しくお
願いいたします。

・宮内明彦君　16日は松野リーダーありが
とうございました。有意義な研修でした。
浦和RC武井雅史直前会長の卓話を楽しみ
にしています。

・櫛渕光彦君　ちぐさおゆうぎ会を渋川市民
会館で行い、無事に終了でき。協力いただ
いた諸兄に感謝して。

・ニコニコ一週間　武井雅史浦和RC直前会
長を卓話にお迎えして。
松野正一君　　吉野　登君　　阿形登氏君
持谷明宏君　　水石清治君　　橋本安夫君
関　真一君　　桑原　裕君　山田龍之介君
戸部聖之君　　塩浦敬之君　　宮澤孝幸君
春日政志君　　今井幸吉君　　斎藤正典君
天野純一君　　津久井功君　　割田一敏君
武田　寛君　

◎財団ＢＯＸ　ＩＮ　　　　水石清治委員長
松野正一君　　水石清治君　　金子秀行君
持谷明宏君　　桑原　裕君　　阿形登氏君　
春日政志君　　宮内明彦君　　今井幸吉君
関　真一君　　櫛渕光彦君　　宮澤孝幸君
割田一敏君　　橋本安夫君　　戸部聖之君
塩浦敬之君　　吉野　登君　　武田　寛君

◎２月誕生日　　　　　　桑原伸一郎委員長
小菅茂雄君　　宮澤孝幸君　　矢島照久君

◎次年度幹事報告　　　　　戸部聖之副幹事
次年度委員会配属が決まりましたので、通

知します。
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委員会報告

幹事報告

会 員 数 会場出席 メ ー ク 出 席 率

70名 32名 ８名 59.70 ％

例 会 報 告

会長の時間


